

O.J.D.: 4098 E.G.M.: 22000 Tarifa: 762 €

ELMUNDO EL CORREODE BURGOS

Fecha: 10/05/2012 Sección: BURGOS

Páginas: 6



Las entidades sociales alertan de la «preocupante situación» que viven

Representantes de hasta 40 colectivos de Burgos se daban cita ayer en la Plaza Mayor para alzar la voz contra los recortes / «A la larga saldrán más caros», dicen

Un centenar de personas tomó la Plaza Mayor ayer para alzar la voz.

Representantes y voluntarios de hasta cuarenta colectivos del llamado tercer sector, es decir, el vinculado con la acción social en sus distintas vertientes, integraban este grupo. Dos de ellos, Elba Franco y Andrés Rodríguez, tomaron la palabra y rodeados por sus compañeros compartieron con todo aquel que quisiera escuchar su postura ante los recortes en políticas sociales y servicios públicos, medidas que según Rodríguez, han colocado ya en «una situación preocupante a algunas entidades que logran mantener su actividad gracias a que los miembros de sus juntas directivas presentan sus

bienes personales como aval», deta-lló. Aunque descartó que, de momento, exista riesgo de desaparición para alguna de ellas auguró que «los programas que llevan a cabo sí sufrirán una merma considerable».

El acto de ayer, una concentración simbólica, será, tal y como señalaba el propio manifiesto al que se daba lectura, el primer gesto de

denuncia frente a una opción que consideran «ineficaz»: «Recortar en políticas sociales y en servicios públicos multiplica la situaciones de pobreza y exclusión y a la larga es más caro, desaprovecha el potencial de una gran parte de la ciudadanía, amplía el desequilibrio social, profundiza la crisis en la que nos encontramos, afectando cada vez a

más y más personas, familias y comunidades

Al respecto, el documento que 'sonó' en pleno corazón de la capital burgalesa explicó además que las organizaciones del tercer sector -las que «prestan apoyo a aquellas personas en situación más vulnerable o en riesgo de exclusión»- conciben las políticas sociales «como una inversión», consideran «indispensable» mantener los recursos, creen en una sociedad «basada en valores de iusticia, solidaridad y cohesión social» v comparten «el objetivo común de defender los derechos de quienes necesitan nuestra ayuda».

Así, al tiempo que asumen su responsabilidad planean mantener el vínculo que ayer demostraron. «La idea es trabajar juntos para realizar un diagnóstico de la situación actual y profundizar en los problemas a los que nos enfrentamos», señaló Andrés Rodríguez, que recordó que, más allá de los recortes, «se dan incumplimientos de convenios y retrasos en los pagos de las subvenciones, que también afectan mucho».

Trasladarán el escrito difundido ayer al Ayuntamiento, a la Junta de Castilla y León y al Gobierno central.

Las firmantes

Suscriben la declaración la Coordinadora de ONGD de Castilla y León, la Plataforma de Voluntariado, Equalbur, Fedisfibur, Accem, Accorema, Aclad, África Camina, Amycos, Anvo Áfricam, Apace, Apacid, Aspanias, Asociación Las Calzadas, Asociación de Asistencia a Víctimas de Agresiones Sexuales y Violencia Doméstica, Asociación de Sordos Fray Pedro Ponce de León, Promoción Gitana, Síndrome de Down, Atalaya, ATIM Castilla y León, Burgos Acoge, CACE, Cáritas, Centro de Voluntariado Social, CITE de Comisiones Obreras, Comité Antisida, Entrepueblos, Feclei, Fiare Banca Ética, Fundación Juan Soñador, Fundación Lesmes, Paz y Solidaridad, Secretariado Gitano, Hechos, Justicia y Paz, La Rueda, Prosame, Proyecto Hombre, SED Burgos, Tierra Sin Males v Voluntared.